

サラリーマン川柳(日本中 納税した嫁 グルメ通) (口答え 妻、倍返しで 口ごもる) (昔はなあ・今が見えない 我が上司) (何食べるー 聞いて作った 試しなし)



第1072号2021.5.1
連合中越地域協議会
長岡市愛宕3-7-24
TEL 0258-86-0111
FAX 0258-86-0884
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費を含む



長岡地区労働者福祉協議会が第1回役員会

21年度事業計画等を協議

長岡地区労働者福祉協議会(以下、長岡地区労協)は、4月19日(月)午後1時30分から連合中越地協事務所、21年度第1回役員会を開催した。矢島会長は開催にあたり、「コロナ禍により、人と人とのコミュニ

ケーションを取りづらい環境が一年以上続いている。このような中、2月27日開催の2020年がわかワイク&ライフセミナーは大成りであった。コロナ禍の中で難しく、大変さを身をもって感じた。一年間工夫しながらの事業であった。今年度は、組織体制の一部見直しが入ってくる。各構成団体の協力をお願いしたい」旨の挨拶を述べた。

早急、出席状況として6団体15名中14名を確認した。次に、主な報告として以下の事項がなされた。

i、役員体制では、石田会計監査が異動され、熊倉さんに交代。

ii、2020年がわかワイク&ライフセミナーは、第一部は、格差社会と生活困窮の現状と課題をテーマに、映画「家族を想うとき」上映と、NPO法人女のスペース・ながおかのフードバンクにいがた長岡センターの報告に、133人(一般13、労協協32)が参加した。第2部は、「協同労働」(労働者協同組合法)で何がわかる、何ができるかを

テーマに、映画「ワーク&ライフ」に起ったと、「労働者協同組合法」について、江花和郎さんから講演を受けた。また、NPO法人市民協働ネットワーク長岡の渡辺さんから報告を受けた。参加者は102人(一般10、労協協29)と報告。

iii、ライフサポート事業では、相談受付件数293件。相談傾向では、家庭問題(71)、労働関係(63)、心の問題(37)、消費生活(32)、離婚・男女問題(20)の順。心と身体を守るセルフケア事業には、年間で121人が利用した。また、ライフサポート事業のチラシを2人のボランティアの方で34、800枚ポストイン。新聞折込も52、000枚程度入れたと報告。このほか、長岡市



や見附市の関係課等と連携したことが報告された。

続いての協議事項では、2021年がわかワイク&ライフセミナーの継続開催を検討していくこと。ライフサポート事業は、県内7地区のライフサポートセンターが10月1日に長岡地区労協内に集約され新潟県ライフサポートセンターとなる。集約までの間は、これまで同様の相談事業を行うこととした。なお、心と身体を守るセルフケア事業は、利用状況と参加状況が固定化していることや、新潟県労協からの交付金が無くなったことから、6月末をもって終了とした。また、長岡地区労協事務局と連合地協事務局長の兼務を解消し、事務局長を配置することと事務局次長(連合地協事務局長)の新設、新潟県ライフサポートセンターへの集約に向けた相談員の配置等に万全の対応を行うこととした。

みなさんは子供の頃、TVゲームで遊んだことがあるでしょうか。インターネットが普及するとともに、子供達のネット依存が問題視され始めております。香川県では「ネット・ゲーム依存症対策条例」が昨年4月1日に施行されたことは記憶に新しいと思います。▼条例の内容は「18歳未満の子供と保護者を対象にゲームやスマートフォンなどの利用時間を制限する」といったものです。今回は施行された条例がどのような成果をもたらしたのかという話をしていきます。▼昨年10月に香川県の県教育員会が小学4年から高校3年児童・生徒を対象にスマートフォンやゲーム機などの利用に関する調査を行いました。1日当たりの利用時

間が「3〜5時間」という回答が3年前の調査と比べて小中高生でいずれも減少、「1〜3時間」が増加しました。一方、依存傾向を問う8項目の設問では、「注意が必要」とされる5項目以上が当てはまった中学生が前回の3.4%から6.3%に、高校生が2.9%から4.6%にそれぞれ増加しました。▼調査結果は意外にも、利用時間は減少したもののスマートフォンやゲームへの依存傾向が施行前よりも強くなるというものでした。今回の条例に限った話ではなく、抑制しすぎると返って逆効果になるという話はよく耳にすることがあります。程々にやるのが一番だと個人的に感じた一件でした。

参加人数を設けることも次回(5月11日)に判断する。

次に、囲碁・将棋大会の開催は、参加者の多くが高齢者であることから、ワクチン接種も判断材料になるが、運営側の接種も現時点見通せないこと、会場が屋内であること、1局50分程度で密接することから、開催を見送ることとした。

このほか、6月8日から9日に予定される「女性のための連合全国一斉集中労働相談」のキャンペーン街宣日程や担当者研修日程等を確認した。



あたご3
《No.14》



幹事(SJネット)

鈴木拓斗

サラリーマン川柳 (嫁さんの 取り説すべて 要注意) (英語でき 敬語できない 若手社員) (退職後 三度食べると 妻なげき) (「節約」と 貼ったチラシは フルカラー)

連合中越加盟単組紹介



—東北でんぽろう新潟支部大和分会—

東北でんぽろうは(一財)東北電気保安協会の労働組合として、今年で結成50年を迎えました。電気を安全かつ安心してお使いいただくため、電気設備の点検やご家庭の漏電調査等を行っています。大和分会は3市2町(魚沼・南魚沼・十日町・津南・

湯沢)を管轄し、組合員は21名です。

組合では日々の安全衛生活動により問題点や課題の解決に努めています。例年は「ボウリング大会」を実施していますが、2020年度は密を避けた行事として従業員廊下で「写真展」を企画しました。「できること」を模索しながら、「働きやすい職場環境づくり」を進めていきます。



安心して働ける社会を創る

Contributing to a society where people can work with peace of mind.

新潟労働局、SNS誕生。

内容

- ・ハローワーク、監督署等の業務紹介
- ・新潟労働局ニュース
- ・各種セミナー動画
- ・採用PR動画

etc

YouTube LINE Twitter

詳しくは→

新潟労働局 SNS

検索



第92回メーデー長岡地区大会

県統一テーマ「安心して暮らせる社会へ!全集中で取り組もう!!」

日時 2021年5月1日(土)9:45~ 会場 アオーレ長岡アリーナ
第92回メーデー長岡地区実行委員会

クイズ・メーデーの始まり

応募いただいた方の中から正解者に抽選で「長岡市共通商品券1000円」を100名様にプレゼントします。下記の()内に合う正しい数字や地名を回答欄に記入し、FAXやメールで5月31日(必着)までに応募ください。

メーデーは、18(①)年アメリカの職業別労働組合が「5月1日を期して(②)時間の労働時間・(③)時間の睡眠時間・(④)時間の自分の時間の要求を掲げて、ゼネストとデモンストレーションを行う」ことを決め、18(⑤)年にその決議を実施したことに始まります。

そして1889年、アメリカの労働者の、この闘いを記念して、5月1日を国際的な労働者の団結と闘いの決意を示す日と決め、18(⑥)年に第1回メーデーが開催されました。

日本におけるメーデーは、19(⑦)年5月(⑧)日、日曜日に第1回のメーデーが東京・(⑨)公園において、およそ1万人の労働者が結集して実施されました。その後、毎年弾圧を受けながらも16回開催されましたが、軍国主義の高まりの中、1936年の「2.(⑩)事件」を契機に、メーデーは全面禁止されました。

しかし、第二次世界大戦後の19(⑪)年に復活し、年を経るにしたがって盛大になり、現在、「働く者の祭典」として引き継がれています。今年2021年は、日本におけるメーデーから(⑫)年目を迎え、第92回メーデーになりました。

回答欄	構成組織名	組合名	応募者名	様
①	②	③	④	⑤
⑥	⑦	⑧	⑨	⑩
⑪	⑫			

★ヒント(下記のいずれかが入ります。複数の場合あり)-----

1、2、3、4、5、6、7、8、9、10、20、21、22、23、24、25、26、27、28、29、30、30、45、46、47、48、83、84、85、86、87、88、89、90、91、92、93、94、100、101、102、日比谷、代々木、上野、芝、駒沢オリンピック

応募先 連合新潟中越地域協議会

FAX 0258-86-0884 メール: rengo.c@topaz.ocn.ne.jpに5月31日(必着)までに応募ください。正解者の中から抽選で100名様に「長岡市共通商品券1000円」をプレゼントします。